



チャレンジ！一歩前へ

郡山市立橋小学校
学校だより No.64
令和6年 2月20日
文責：校長 酒井 健

◇「鬼は外！福は内！」5年生の声が校舎内に響きました。

2月14日(水)に、橋小学校で「豆まき集会」が行われました。5年生の子どもたちが計画を立てて、1年生から6年生の各教室で「節分」のお話や風習についての説明をしたり、クイズを行ったりしました。5年生の子どもたちが一生懸命に取り組んでいる姿に、頼もしさを感じました。5年生のおかげで、全校生が節分についての知識を深めることができました。



◇「第6学年及び第1学年の保護者の皆様方へのお知らせ」です。 【第6学年の保護者の皆様へ】



卒業式での「皆勤賞表彰」と「同窓会入会」について

橋小学校では、これまで、卒業式の中で、「皆勤賞表彰」と「同窓会入会」が行われていました。今年度から、「皆勤賞表彰」と「同窓会入会」を別日に実施したいと考えております。具体的な日時とその理由は、次のとおりです。

「皆勤賞表彰」・・・3月21日(木) 2校時「修了式」の始まる前に実施(卒業式前日)

※ 6年間、無欠席という快挙を全校生の前で表彰し、全校のみんなで祝福してあげたいという想いから。

「同窓会入会」・・・3月11日(月) 14:00～ 集会室

※ 卒業すると同時に、橋小学校同窓会に入会する子どもたち。今回は、同窓会会長の土屋繁之様(土屋病院理事長)のご出席のもと、別日で入会式を行う。

卒業式当日ではなく、卒業の前に「同窓会への入会をする」という想いを高め、卒業式への心構えを整えさせたいという意図から。

【第1学年の保護者の皆様へ】

4月からの学級数について



現在、1年生の子どもたちは3学級で生活しております。来年度〔令和6年度〕は、1学級減の2学級でスタートする予定となっています。そのため、1年生から2年生へ進級する際に、クラス替えをして2学級に編成をし直します。これは、現段階の予定であります。

上記の内容につきまして、私から保護者の皆様にご説明をさせていただきます。
2月22日(木)の授業参観後の懇談会の時に、第6学年と第1学年の懇談会会場にて説明をさせていただきます。ご質問などにもお答えいたします。

第6学年→14:00頃 第1学年→14:20頃 を予定しております。

校長のひとりごと

先日、『世界の小澤』と称される指揮者 小澤征爾氏がお亡くなりになりました。昔から尊敬していた方であり、小澤氏の演奏会にも何度か行きました。小澤氏はたくさんの名言も残されています。「音楽は、非常に『個』の強いものです。一人一人の経験の中から、じわじわと出てくるものです」・・・エネルギーであり、優雅なすばらしい指揮・・・忘れられません。